御薗小だより

発行人 深川 昭久

いよいよ冬休みです

年末で寒さも厳しい時期となりましたが、皆様方におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

12月中旬になり学校では体調不良を訴える児童や新型コロナウイルス感染症に罹患したという連絡が 急に増えました。そして一部の学年やクラスで学年閉鎖や学級閉鎖をしなくてはならない状況となりました。 また、担任の体調不良等よる個別懇談会の変更もあり、ご迷惑やご心配をおかけしましたが、皆さまのご理 解のおかげで乗り切ることができました。ありがとうございます。

明日から長い休みに入ります。新型コロナウイルス感染症のほか、交通事故・火遊びや不審者、SNSトラブルなど心配はつきません。学校では学年に応じて指導をしていますが、ご家庭でも十分に話し合っていただき、健康で安全な時間を過ごすようにしてください。そして、1月10日(火)には、全児童が笑顔で登校してくることができるよう願っています。

(冬休み期間 | 2 月 24 日(土)~| 月 9 日(月) 冬休み明け登校初日:|月 | 0日(火))

~行事等紹介~

《伊勢市子ども人権フォーラム 21 参加(11月30日)》

午後から伊勢市子ども人権フォーラム 21 がオンラインで開催され、市内全

小学校の代表児童が人権課題につながる作文 を聞いて、意見を交流しました。本校からも5人の 児童が代表として参加しました。

「いじめ」や「多様性」について、活発に意見が 出されていました。本校の児童もしっかりと意見 を出していました。





《スタンプラリー(12月6日)》

昼休み時間に、児童会主催でスタンプラリーが開催されました。

児童会役員と代表委員が、校内のポイント(音楽室前、ワークスペース、新体育館前、旧体育館、理科室) でスタンプを押したり、児童が校舎内を安全に移動するように見回ったりします。密を避けるために、対象学 年は | 学年ずつ日替わりです。

初日の6日は1年生が対象でした。短い時間でしたが、ワクワク楽しい時間を過ごすことができました。 児童会役員、代表委員が、全校みんなのために自分たちの休み時間を割いて、このような企画・実施をしま した。

※他の学年は、8日2年生、9日3年生、12日4年生に実施。5年生、6年生はコロナのため延期







《情報モラルについての授業(12月8日)》

| 12 月 8 日 5,6 限目に、伊勢市教育研究所 ICT アドバイザーの出口先生を講師に迎えて、6 年生対象に情報モラルについての授業がありました。

多くの家庭ではスマートフォンやパソコンを所持し、学校の授業ではタブレットの使用が日常化しています。そういう中で、機器の誤った使い方や知識不足等のためにトラブル巻き込まれたり、人を傷つけてしまったりして取り返しのつかない

ことになった事案が日本各地で起きています。被 害者にも加害者にもならないためにも、情報モラ ルをしっかりと身に付けることが大切です。

6年の児童は切実な思いで話を聞いているようでした。







本校の外国語教育の取り組み

以前の小学校の外国語教育は、5,6 学年が外国語(英語)活動として行ってきました。そして、一昨年度より、学習指導要領の改訂に伴い、3、4 学年で「聞く」「話す」を中心にして外国語に慣れ親しむ外国語活動を、5、6 学年で教科としての外国語の授業を行っています。教科としての外国語は、慣れ親しむことに加えて、「読む」、「書く」にもより焦点をあてています。

本校では ALT (外国語指導助手) とともに、3 年は担任、4 年は本校の専科教員、5年は担任、6 年は伊勢市内の小学校7校を回り児童の英語力向上に努めている英語専科教諭が授業を行っています。





《土日祝日や学校閉校日、年末休業、年始休業期間中の緊急連絡先》

交通事故、児童への虐待、命に関わることなど緊急な対応が必要なことが発生しましたら以下のように連絡をお願いします。

伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 TEL 0596-22-7881

利用する場合の手順等注意事項は以下の通りです。

- ① 校名、学年、クラス、児童の名前を伝えます。②緊急連絡の内容を話します。
- ③折り返し連絡できる連絡先を伝えます。

なお、児童が新型コロナウイルス感染症に罹患した場合は、学校閉校日明けに学校に連絡してく ださい。

《学校閉校日》

冬休み中は、土日、祝日のほか学校閉校日を設定しています。

学校閉校日: 12月28日(水)、1月4日(水)

※年末休業 | 2 月 29 日(木)~ | 2 月 3 | 日(土)、年始休業 | 月 | 日(日)~ | 月 3 日(火)